



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2024

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF;
Totalrevision des Bundesgesetzes über die Förderung der Beherbergungswirtschaft und Entwurf für ein neues Bundesgesetz über das Impulsprogramm zur Modernisierung von Beherbergungsbetrieben in saisonalen Ferriengebieten; Vernehmlassung

P240397

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF.

Begründung

Die vom Bund vorgeschlagene Weiterentwicklung und Optimierung der Investitionsförderungen in der Beherbergungswirtschaft ist zu begrüßen. Der Regierungsrat bedauert die ablehnende Haltung des Bundesrates in Bezug auf die Erweiterung des Förderperimeters und fordert, dass die Schweizerische Gesellschaft für Hotelkredit (SGH) künftig Darlehen an Betriebe in der ganzen Schweiz gewähren kann, also auch in städtischen Gebieten. Die Rahmenbedingungen für die städtische Beherbergungswirtschaft haben sich seit der Covid-19-Pandemie geändert. Aufgrund des Rückgangs des individuellen Geschäftstourismus, aber auch vor dem Hintergrund der erforderlichen klimarelevanten Investitionen kann es auch bei städtischen Individual- und Familienbetrieben zu Finanzierungslücken kommen. Eine Ungleichbehandlung der städtischen Beherbergungsbetriebe ist gemäss dem Regierungsrat nicht gerechtfertigt.

